

Hoy, en una pregunta al ministro del Interior en la sesión de control

Marcos a Marlaska: “Diga sí a un segundo grupo de la Unidad de Prevención y Reacción del CNP en la ciudad de Cáceres”

- La senadora popular afirma que Cáceres “es la mejor alternativa para la creación de esa segunda Unidad”
- Destaca la “ubicación estratégica” de la capital cacereña dentro de la Comunidad Autónoma de Extremadura, “donde las distancias entre las provincias son considerablemente amplias”
- Resalta que estas Unidades “garantizan la seguridad ciudadana, la prevención del delito y la capacidad de actuar rápidamente en situaciones críticas”

03 de diciembre de 2024.-

- La senadora del Grupo Parlamentario Popular por Cáceres, **Dolores Marcos Moyano**, exige al ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, que “diga sí a la creación de un segundo grupo de la Unidad de Prevención y Reacción (UPR) del Cuerpo Nacional de la Policía en la ciudad de Cáceres”.
- Durante la sesión de control al Gobierno celebrada esta tarde en la Cámara Alta, Dolores Marcos pregunta a Marlaska si su Ministerio tiene previsto crear esta Unidad de la Policía Nacional en la capital cacereña.
- Ante el incremento de la población flotante en la capital cacereña, “tanto por el turismo, como por el rodaje de series televisivas de renombre, eventos culturales, la vida universitaria y el CEFOT”, la dirigente popular afirma que “esta ciudad es la mejor alternativa para la creación de esa segunda Unidad”.
- La senadora del PP recuerda que estas UPR de la Policía Nacional fueron creadas para “aliviar el exceso de actividad que desarrollan otras Unidades de Intervención, como las conocidas popularmente como

antidisturbios”.

- Resalta que estas Unidades “garantizan la seguridad ciudadana, la prevención del delito y la capacidad de actuar rápidamente en situaciones críticas”, tras lo que remarca que “suelen operar en contextos urbanos y en la periferia, adaptándose a las demandas sociales”.

UBICACIÓN ESTRATÉGICA DE CÁCERES

- Además, destaca la “ubicación estratégica” de Cáceres dentro de la Comunidad Autónoma de Extremadura, “donde las distancias entre las provincias son considerablemente amplias, lo que hace que ciudades como Plasencia, Don Benito y Villanueva de la Serena se encuentren a una gran distancia de la Unidad de Badajoz”.
- Para finalizar, Dolores Marcos pone de relieve “la situación privilegiada de Cáceres, ya que se encuentra a menos distancia de Madrid, Valladolid, Salamanca, Ávila y Toledo, por lo que si contase con una Unidad de Prevención y Reacción proporcionaría una mayor rapidez de actuación”.